



*Ci-dessus, M.Yaghlian et son équipe,
vers 1970 puis vers 1990.*

Aux bons souvenirs d'Armand Yaghlian

L'ANCIEN PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION DE SPORT DE MANISSIEUX SAINT-PRIEST (ASMSP) VIENT DE PRENDRE SA RETRAITE APRÈS PLUS DE 50 ANS AU SERVICE DES JEUNES. PAR AUDREY LACALS

Né le 7 février 1936 à Lyon, le jeune Armand obtient haut la main son certificat d'étude tout en aidant ses parents, qui tiennent un café, restaurant, épicerie et charcuterie rue Duguesclin, dans le 6^e arrondissement. Il devient vite apprenti mécanicien et rejoint les établissements Messin. Quelques années plus tard, il deviendra chef d'atelier, dans un établissement situé rue Sainte-Geneviève, où il réalisera toute sa carrière.

À la même époque, il rencontre Christiane, celle qui deviendra sa femme. Il l'épouse en mai 1960. Son fils et sa fille naissent respectivement en 1963 et 1965. Quelques années plus tard, la famille s'installe à Saint-Priest. *«Lorsque nous sommes arrivés avec ma femme et mes enfants, nous étions la seconde maison dans le lotissement. Il y avait seulement des champs autour de nous,»* se souvient-il. Depuis, le quartier a bien changé *«mais a su conserver son calme»*.

Son histoire avec l'AIL (Association d'Intérêt Local) de Manissieux commence un peu par hasard, à la fin des années 1960 : *«à mon arrivée, mon voisin, m'a proposé de l'accompagner car l'association recherchait des bénévoles.»* Passionné, Armand Yaghlian se prend au jeu et réussit à créer en 1970, en seulement 3 ans, une section football, «Avenir Sportif de Manissieux» (ASM), dont il devient vite président. Les jeunes footballeurs s'installent rue de Savoie, dans une ferme mise à disposition par la mairie. Aujourd'hui disparue, elle se trouvait sur l'emplacement actuel du stade. Pendant plusieurs années, l'ASM aura également une section basket : *«à cette époque on jouait dehors sur un terrain en goudron, il valait mieux éviter de tomber...»* souligne sa fille présente à ses côtés. Des bons souvenirs, il y en a, surtout les jours de match : *«on n'avait pas de buvette, alors les dimanches, les Payet venaient avec leur estafette, et les jours de victoires, le stade étant juste à côté de chez nous, les jeunes venaient avec leurs mobylettes fêter ça au bas de la maison,»*

se souvient Armand Yaghlian. Rapidement, le club de football se révèle redoutable : *«on a réussi à intéresser beaucoup de jeunes, mais au bout d'un moment ce n'était plus marrant : 3 - 0, 4 - 0... On gagnait tous nos matchs !»* dit-il non sans fierté. Sa volonté est claire : il veut *«monter»* en Fédération Française de Football (FFF). C'est ainsi qu'en 1982, lui et son équipe décident de créer l'Association Sportive de Manissieux Saint-Priest (ASMSP), dont il deviendra président. L'association rejoint effectivement la FFF.

Des joueurs, l'entraîneur des cadets en a vu passer, dont certains noms ont rejoint l'équipe de France féminine. Parmi elles : Ève Perrisset et Delphine Cascarino, aujourd'hui joueuses professionnelles. *«Nous avons d'ailleurs fait partie des premiers clubs à accueillir des filles,»* précise-t-il.

Depuis le 5 juin 2021, le nouveau président, Hervé Baffie, poursuit le travail accompli par Armand Yaghlian, élu président d'honneur. Aujourd'hui, le club de Manissieux compte près de 400 licenciés et a toujours pour projet de défendre les valeurs sportives en accompagnant les jeunes dans leur développement personnel, et cela dès l'âge de 5 ans ! Leur crédo : convivialité, respect, esprit d'équipe et exigence. //

Le saviez-vous ?

Savez-vous pourquoi les jaunes et noirs ont une chauve-souris pour mascotte ? L'ancien président n'y est pas pour rien : il est chauve et sourit tout le temps ! Il n'en fallait pas moins pour que la chauve-souris devienne le symbole du club. Un bel hommage à Armand Yaghlian, qui aura marqué de son empreinte l'histoire du club et dont le stade porte le nom depuis 2016.

